

Das Patronatskomitee.



Wir unterstützen das Centro Culturale Italiano



«Die italienische Gemeinschaft hat in Weinfelden bereits viel geleistet, deshalb unterstütze ich das CCI mit Überzeugung.»

Brigitte Häberli-Koller, Ständerätin Kanton Thurgau

«Mit dem Centro Culturale Italiano entsteht ein tolles Begegnungszentrum, das über die italienischsprachige Gemeinschaft hinaus eine Bereicherung für das kulturelle Leben Weinfeldens bringen wird.»

Prof. Dr. Thomas Merz, Weinfelden



«Der Stadtrat anerkennt die Leistung der italienischen Gemeinschaft in Weinfelden. Wir begrüßen das Bauprojekt der Stiftung St. Franziskus und unterstützen das neue Centro Culturale Italiano. Herzlichen Dank für das grosse Engagement!»

Max Vögeli, Stadtpräsident

«Als Kind italienischer Einwanderer ist es mir ein persönliches Anliegen, die Erschaffung eines Zentrums zu unterstützen, in welchem sich die italienische und die schweizerische Kultur begegnen können.»

Giuseppe Spina, Theaterschaffender



«Ich finde das CCI eine gute Sache und als Sohn italienischer Eltern unterstütze ich die italienische Kultur gerne!»

Edoardo Finotti, Weinfelden

«Die italienische Gemeinschaft hat viel zum Erfolg der Schweiz beigetragen! Ich freue mich das Centro zu unterstützen.»

Filippo Lombardi, Ständerat Kanton Tessin und Mitglied der Delegation zum italienischen Parlament

